

UVSQ

université PARIS-SA

LA SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE À L'UVSQ

A l'occasion de la Semaine nationale Olympique et Paralympique qui a eu lieu du 3 au 8 avril 2023, l'UVSQ a proposé deux événements : une démonstration et découverte du judo inclusif, un spectacle Danse inclusive : Arts & recherche « À la verticale de soi ».

Du 3 au 8 avril 2023

L'UVSQ se mobilise en vue des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 qui auront lieu à Paris et qui ont pour thème l'inclusion : Ouvrons Grand les Jeux !

Sous l'impulsion du président de l'université Alain BUI, l'UVSQ s'engage ainsi à sensibiliser les étudiants et les personnels, mais également le grand public, aux valeurs de l'Olympisme, du Sport et de l'Inclusion par le Para-Sport.

Dans cet esprit, et à l'occasion de la la Semaine nationale Olympique et Paralympique qui a lieu du 3 au 8 avril 2023, le Pr. Eric Azabou, chargé de mission JOP et les membres du CopiL JOP UVSQ **ont proposé ces évènements :**

Démonstration et découverte du judo inclusif sur le campus de Versailles

L'UVSQ a proposé à ses étudiants et personnels une après-midi dédiée à la découverte du judo dans un mode inclusif. Cet évènement a été organisé avec la collaboration de la commission Handi-Judo du comité des Yvelines de la Fédération Française du Judo, Judo Club de Meulan-en-Yvelines et de la Fédération française du sport universitaire (FFSU). Au programme ateliers de démonstrations et entraînements de judo Handi / valide, baptêmes, et conférence-débat avec Jean Michel Chifflet, président de la commission Handi-Judo 78, Marc Houget, champion de Judo et Benjamin Axus, champion de France et champion d'Europe de Judo, né à Versailles et parrain de la commission Handi-judo 78.

Cliquer pour faire défiler les photos



Projet Danse Inclusive : Arts & recherche « À la verticale de soi »

L'UVSQ a proposé, avec la ville de Versailles, un projet à la fois innovant et poétique mêlant danse et recherche en robotique. Le projet A la Verticale de Soi est né de la rencontre entre Maflohé Passedouet, directrice artistique de la compagnie Mobilis - Immobilis - en résidence à Versailles - et Eric Monacelli, directeur et chercheur au laboratoire LISV de l'UVSQ, spécialisé en robotique et innovation en matière de handicap et nouvelles mobilités. Le spectacle porte un projet de danse inclusive, rendu possible par l'alliance de la recherche et de la création artistique et s'inscrit parfaitement dans l'engagement de l'UVSQ à porter des projets culturels, sportifs et sociétaux, non seulement à l'occasion des JOP mais également sur un temps long.

Au programme figurait la présentation des intentions Recherche, Arts et Inclusion par Maflohé Passedouet (Directrice Artistique, Compagnie Mobilis Immobilis) au travers d'extraits dansés du projet "A la Verticale de Soi" avec la compagnie Mobilis-Immobilis. En présence de Gladys Foggéa, Mathias Dou, Rémy Parot, danseurs et Stéphane Bissières musicien compositeur. Puis la présentation du projet de Recherche VOLTING - Mobilité Emotionnelle par le Pr. Eric Monacelli. La soirée s'est conclue autour d'échanges entre le public et Maflohé Passedouet, Eric Monacelli, et les interprètes de la Cie Mobilis-Immobilis.

